

Resolució 349/IV sobre compatibilitat en el tram Tarragona-Barcelona del tren de velocitat alta Alacant-Barcelona amb el de l'AVE (Madrid-Barcelona-frontera), aprovada pel Ple de les Corts Valencianes en sessió del dia 16 de setembre de 1998.

PRESIDENCIA DE LES CORTS VALENCIANES

En compliment de lo establít en l'articul 91.1 del RCV, s'ordena publicar en el *Bulleti Oficial de les Corts Valencianes*, la Resolució 349/IV sobre compatibilitat en el tram Tarragona-Barcelona del tren de velocitat alta Alacant-Barcelona, en el de l'AVE (Madrit-Barcelona-frontera), aprovada pel Ple de les Corts Valencianes, en sessio celebrada el dia 16 de setembre de 1998.

Palau de les Corts Valencianes,
Valencia, 16 de setembre de 1998

El president
Hector Villalba i Chirivella

PLE DE LES CORTS VALENCIANES

El Ple de les Corts Valencianes, en sessio realisada el dia 16 de setembre de 1998, ha debatut la proposta de resolucio subsegüent al debat de política general previst en la Llei de la Generalitat Valenciana 6/1995, que modifica, entre uns atres, l'articul 50 de la Llei 5/1983, de 30 de decembre, del govern valencià sobre soport de les actuacions del president de la Generalitat per a impulsar la construcció del tren d'alta velocitat (AVE) entre la Comunitat Valenciana i Madrit, presentada pel grup Socialista.

Finalment, d'acort en lo que estableix l'apartat numero 4 de la Resolució 2/III de caracter general de la Presidència sobre procediment parlamentari per al debat de política general, ha aprovat la següent:

RESOLUCIO

Les Corts Valencianes insten el Consell de la Generalitat per a que en el tren de velocitat alta Alacant-Barcelona, es compartixca en el tram Tarragona-Barcelona el de l'AVE (Madrit-Barcelona-frontera) que coincideix en est itinerari en l'Euromed Alacant-Barcelona.

Palau de les Corts Valencianes,
Valencia, 16 de setembre de 1998

El president,
Hector Villalba Chirivella

Resolución 349/IV sobre compatibilidad en el tramo Tarragona-Barcelona del Tren de Velocidad Alta Alicante-Barcelona con el del AVE (Madrid-Barcelona-frontera), aprobada por el Pleno de las Cortes Valencianas en sesión del día 16 de septiembre de 1998.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES VALENCIANAS

De conformidad con lo establecido en el artículo 91.1 del RCV, se ordena la publicación en el *Boletín Oficial de las Cortes Valencianas*, de la Resolución 349/IV sobre compatibilidad en el tramo Tarragona-Barcelona del Tren de Velocidad Alta Alicante-Barcelona con el del AVE (Madrid-Barcelona-frontera), aprobada por el Pleno de las Cortes Valencianas en sesión del día 16 de septiembre de 1998.

Palau de les Corts Valencianes
Valencia, 16 de septiembre de 1998

El presidente
Héctor Villalba Chirivella

El secretario primero
Martín Quirós Palau

PLENO DE LAS CORTES VALENCIANAS

El Pleno de las Cortes Valencianas, en sesión celebrada el día 16 de septiembre de 1998, ha debatido la propuesta de resolución subsiguiente al Debate de Política General previsto en la Ley de la Generalitat Valenciana 6/1995, que modifica, entre otros, el artículo 50 de la Ley 5/1983, de 30 de diciembre, de Gobierno Valenciano sobre respaldo de las actuaciones del Presidente de la Generalitat para impulsar la construcción del Tren de Alta Velocidad (AVE) entre la Comunidad Valenciana y Madrid, presentada por el Grupo Socialista.

Finalmente, de acuerdo con lo establecido en el apartado número 4 de la Resolución 2/III de carácter general de la Presidencia sobre procedimiento parlamentario para el Debate de Política General, ha aprobado la siguiente:

RESOLUCIÓN

Las Cortes Valencianas instan al Consell de la Generalitat a que en el Tren de Velocidad Alta Alicante-Barcelona, se compartá en el tramo Tarragona-Barcelona el del AVE (Madrid-Barcelona-Frontera), que coincide en este itinerario con el Euromed Alicante-Barcelona.

Palau de les Corts Valencianes
Valencia, 16 de septiembre de 1998

El presidente
Héctor Villalba Chirivella

El secretario primero
Martín Quirós Palau